ひまわり通信



令 和 5 年 1 2 月 1 日 サポートルーム「ひまわり」

NO.8

朝晩の冷え込みが厳しくなってきましたが、児童生徒は自分のペースで通室しています。11月は、小学生18名、中学生24名、見学・体験10名、合計52名が通室しました。今年も残すところ1ヶ月となります。日中の寒さも厳しくなってきますが、体調に気をつけながら冬休みまで乗り切りましょう!

【鋸山ハイキング】

悪天候で延期になっていた鋸山ハイキングに行ってきました!晴天で気候も良く、絶好のハイキング日和となりました。スタートしてから、永遠と続く階段に心が折れそうになりながらも、自分のペースで全員が頂上までたどり着くことができました。観光スポットである「地獄のぞき」から見た景色は絶景でした。保護者の皆様には朝早くからお弁当作りや送迎など、ご協力いただきありがとうございました。









【スポーツデー】

峰台小学校の体育館を借りて、ソフトバレーボールやドッヂボールを行いました。チーム一丸となってボールを追いかけたり、逃げ回ったりと、たくさん汗をかきながら楽しんでいました。仲間と協力して、お互いに声をかけあい、フォローする姿が印象的でした。午後も疲れを見せることなく、体育館でたくさん体を動かし、一日中スポーツに触れることができました。









【12月の予定】

20日(水) お楽しみ会 〆切:12/8

22日(金)通室最終日 午前日課

25日(月)冬季休業開始 ~1/9

【1月の予定】

9日(火)通室開始 午前日課

船橋大神宮散策

10日(水)船橋支会 午前日課

26日(金)千葉県庁・千葉地裁など

〆切:1/18

• お子様のことで、心配事などがありましたらサポートルームへお気軽にご連絡ください。

TEL: 047-425-1277(9:00~17:00) Mail: c-himawari@funabashi.ed.jp